
       令和６年９月県議会定例会質問（一般）要旨  （９月２６日） 

                                         ３－１   

    自 由 民 主 党         ３番        木 村  謙 一 郎 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 女性の県外流出について 

 

県は、アンケート調査結果を踏まえ、若年女性の定着・還

流にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 風評対策について 

 

県は、風評について、現状をどのように捉え、対策を講じ

ていくのか尋ねたい。 

 

三 音楽文化の振興について 

 

音楽文化の振興にどのように取り組んでいくのか、知事の

考えを尋ねたい。 

 

四 健康長寿の取組について 

 

県は、減塩対策にどのように取り組んでいくのか尋ねた 

い。 

 

五 港湾の利活用について 

 

１ 県は、小名浜港の更なる戦略的な運営にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、港のにぎわいづくりに向け、釣り文化振興モデル

港に指定された小名浜港における施設の利活用にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、漁業関係の施設整備や設備導入をどのように支援

していくのか尋ねたい。 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

風評・風化戦略

担当理事兼原子

力損害対策担当

理事 

 

知 事 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

   〃 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

復興・総合計画

課 

 

 

 

風評・風化戦略

室 

 

 

 

文 化 振 興 課 

 

 

 

 

健康づくり推進

課 

 

 

 

 

 

港 湾 課 

 

 

   〃 

 

 

 

水 産 課 

 

 

 



３－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

六 災害ボランティアについて 

 

県は、災害ボランティア活動の推進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

七 道路の維持管理について 

 

県管理道路の除草の現状と今後の取組について尋ねたい。 

 

八 防犯カメラの設置について 

 

防犯カメラの設置についてどのように考えているのか、県

警察に尋ねたい。 

 

九 部活動の地域移行について 

 

県教育委員会は、公立中学校における休日の文化部活動の

地域移行に取り組む市町村をどのように支援していくのか尋

ねたい。 

 

十 信号機のない横断歩道について 

 

県警察は、信号機のない横断歩道の視認性を高めるため、

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

警 察 本 部 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 長 

 

 

 

 

 

社 会 福 祉 課 

 

 

 

 

道 路 管 理 課 

 

 

 

警 察 本 部 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 

 

 

 

 

 


